



L'association ACTION SANTE HAUTE HERBASSE, domiciliée à Crépol, a été créée par un collectif d'élus et de professionnels de santé pour répondre aux interrogations des habitants de Crépol, Le Chalon, Miribel, Valherbasse, St Christophe et le Laris, à propos de leur santé.

Elle a reçu une dotation de l'Agence Régionale de Santé (ARS)

Le coordinateur de santé Mathieu COURTIAL aura pour mission :

- accompagner les administrés dans leurs démarches de santé,
- les informer et les aider à trouver des ressources pour répondre à leurs besoins,
- faciliter leurs démarches

De part une écoute attentive des besoins, il propose son aide dans la construction du projet de santé des usagers accompagnés ; en toute confidentialité.

Il à la charge de construire des liens avec les professionnels libéraux de santé environnants, les services sociaux et hospitaliers de secteur, qui peuvent le solliciter en sa qualité d'interlocuteur local pour la gestion de problématiques.

Quelques exemples d'actions :

- Visites à domicile, évaluation des besoins, construction avec l'administré de son parcours de santé.
- Réponse téléphonique ou lors de rendez-vous au domicile ou au local d'action Santé, concernant les questionnements de chacun.
- Mise en place d'actions sur des thèmes liés à la prévention
- Collaboration directe avec les services sociaux & hospitaliers pour des compléments d'information, l'aide à la gestion d'une entrée / sortie d'hospitalisation...
- Possibilité d'écriture du Projet Personnalisé de Soins permettant d'acter les choix de chacun pour sa santé.
- ...

CONTACT :

Mathieu COURTIAL

2, place des écoles à Crépol- ancienne bibliothèque, 1^{er} étage.

Permanence le mercredi - téléphonez pour rendez-vous - possibilité de déplacement à domicile selon les besoins tous les autres jours de la semaine.

04 75 24 15 07 - 06 33 51 09 61 - sante.herbasse@gmail.com